
Herr Hillgruber führt in die Vorlage ein und gibt ergänzende Erläuterungen zu den einzelnen 
Förderprogrammen. 
 
 
Ratsherr Matthiesen bittet um Klärung, wie hoch die Kosten für die Dienstleistung von Data-
port bei der Umsetzung des Sofortausstattungsprogramms sind. Die Verwaltung sagt zu, die 
Antwort einzuholen. 
 
Frau Krebs bittet die Verwaltung, in einer der nächsten Sitzungen umfänglich zum Digital-
pakt im Schul-, Kultur- und Sportausschuss zu berichten. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 


